



SERUM HIALURONICO Y VITAMINAS C, A y E

Nuestro sérum multivitamínico enriquecido con ácido hialurónico es el cosmético ideal para el cuidado diario de todo tipo de pieles, incluido las pieles grasas, ya que gracias a su composición acuosa, hidrata y protege la piel sin un aporte externo de grasa, generando un agradable efecto de gota de agua sobre la piel.

La combinación de **ácido hialurónico de tres pesos moleculares** produce un efecto hidratante sinérgico, y permite actuar a varios niveles. En la superficie dérmica se produce un efecto filmógeno y texturizante, mientras que en el interior de la piel, el ácido hialurónico, capta moléculas de agua, hidratando en profundidad y generando volumen.

Una mejora de la hidratación dérmica fortifica la función barrera, combatiendo los signos del estrés, la fatiga y la contaminación. Consigue una piel radiante durante todo el día.

Por otro lado, nuestro sérum contiene un **complejo multivitamínico A, C y E**. Se presenta en forma liposomada (no nano) para mejorar la vehiculización y mejorar la penetración de las vitaminas. Destacamos la acción regenerante de la vitamina A a nivel celular, mejorando la apariencia de la piel dañada y protegiendo frente a los radicales libres.

Destacamos sus principales activos:

- **ÁCIDO HIALURÓNICO:** agente hidratante, presente de forma natural en la piel.
- **VITAMINA A:** estimula el crecimiento celular, regenerando la piel dañada.
- **VITAMINA C:** potente antioxidante, estimula la síntesis de colágeno.
- **VITAMINA E:** captación de radicales libres, antienviejimiento.
- **ALOE VERA:** acción calmante, hidratante y regeneradora.

Advertencias:

Evitar el contacto con ojos y mucosas. No aplicar sobre piel irritada. Uso externo. No ingerir. Mantener fuera del alcance de los niños.

Modo de empleo:

Aplicar mañana y noche, con el rostro limpio. Extender uniformemente por el rostro, cuello y escote dando un suave masaje. El suero se absorberá rápidamente.



Rêve CREMA VITAMINA C + HIALURÓNICO

INDICACIONES: Envolvente tratamiento que le devuelve vitalidad y luminosidad a la piel. Su rica fórmula le aporta una nutrición confortable.

Destacamos sus principales principios activos:

> **VITAMINA C (Ascorbyl glucoside):** Esta Vitamina C estabilizada con glucosa se activa en contacto con la piel gracias a la acción de la α -glucosidasa que hidroliza la molécula de glucosa. Inhibe la formación de melanina, obteniendo una piel más luminosa. Protege frente a los daños producidos por la radiación solar. Estimula la síntesis de colágeno. Tiene un alto poder antioxidante y antiarrugas.

> **JUGO DE ALOE VERA.** Hidratante y calmante.

> ÁCIDO HIALURÓNICO DE BAJO PESO MOLECULAR

El ácido hialurónico es uno de los componentes fundamentales de la piel que debido al paso de los años y las agresiones externas sus funciones en la piel se ven mermadas. Gracias a su alto poder de penetración y a su capacidad higroscópica, actúa reteniendo las moléculas de agua, aumentando la hidratación, la flexibilidad y el grosor de la piel, alisándola y rellenado la arrugas desde el interior.

> **ELLAGIC C (EXTRACTO DE LA CORTEZA DEL ANOGEISSUS LAIOCARPUS).** Potencia la biodisponibilidad de la vitamina C. Aumenta la absorción de la vitamina C, por parte de los fibroblastos, que a su vez estimulan la síntesis de colágeno.

> **MANTECA DE KARITE.** Regenerador natural que ayuda a suavizar las arrugas y a proteger la piel gracias a su contenido en ácidos grasos insaturados.

MODO DE EMPLEO: Aplica a diario, por la mañana y/o por la noche. Hacer penetrar el tratamiento mediante un suave masaje.